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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Os pedágios sob concessão da Arteris Litoral Sul 
ficarão mais caros a partir deste sábado, 5. As cinco 

praças de pedágio das rodovias BR-116/376/PR e BR-101/
SC, no trecho entre Curitiba, no Paraná, e Florianópolis 
terão suas tarifas reajustadas de R$4,70 para R$4,90. 
O reajuste, que tem como data-base 22 de fevereiro 
de 2023, corresponde à variação do Índice de Preços 
ao Consumidor Amplo (IPCA) no período. A publicação 
atualiza a Tarifa Básica de Pedágio nas praças de pedágio 
P1, em São José dos Pinhais/PR, P2, em Garuva/SC, 
P3, em Araquari/SC, P4, em Porto Belo/SC, e P5, em 
Palhoça/SC.

Enquanto isso, a 1ª Vara da Justiça do Trabalho de 
Florianópolis bloqueou as contas de seis empresas 
pertencentes ao grupo Azevedo & Travassos e congelou 
valores para o pagamento de funcionários demitidos 
desde junho pela empresa, que atuava na construção 
do trecho sul, em Palhoça. O valor congelado - de 

R$ 15 milhões - é referente a indenização de mais de 
700 funcionários que atuavam nas obras e que foram 
demitidos após o rompimento com a Arteris. Cerca 
de 400 deles, segundo o Sindicato dos Trabalhadores 
da Construção Pesada, não receberam os valores das 
rescisões contratuais.

Amargando os prejuízos causados pelo atraso da 
obra, empresários do município de Palhoça resolveram 
financiar um projeto para melhorias na BR-282, no trecho 
Sul do novo Contorno Viário, com a inclusão de rotatórias 
e marginais nos trechos entre o KM 15 e 18 da rodovia. 
O projeto foi um pedido do Departamento Nacional de 
Infraestrutura de Transportes (Dnit), que não havia 
previsto a inclusão das estruturas no projeto inicial e 
a entrada da iniciativa privada dará mais celeridade ao 
início da obra.

E como já havia dito, parece brincadeira, daquelas de 
mau gosto!

Tarifas de pedágios em SC irão aumentar

Premiação nacional
Premiação nacional reconhece boas práticas em diversas categorias Pessoas Mudam o Mundo foi o tema escolhido 
para o Prêmio Crea de Meio Ambiente – Troféu Seriema 21a Edição. As inscrições podem ser realizadas até o dia 13 de 
agosto. A premiação nacional tem o intuito de reconhecer trabalhos da sociedade que, por meio de ações, têm o poder 
de transformar o mundo, realizar sonhos e concretizar ideias. O objetivo é conscientizar toda a sociedade acerca de 
suas práticas e os impactos que causam no meio ambiente. Os interessados de todo o Brasil já podem inscrever seus 
projetos no Troféu Seriema por meio do site www.trofeuseriema.org.br.

Eventos
A Comissão de Segurança Pública discutiu projetos de lei e novos requerimentos. Entre os textos aprovados está o 
projeto que trata da exigência da apresentação do Certificado de Registro da Entidade Desportiva (CRED) por parte dos 
organizadores de provas e eventos em Santa Catarina. A iniciativa é do deputado Fernando Krelling (MDB).

Santa Catarina Levada a Sério
O governador Jorginho Mello esteve ontem em Joinville com o Programa Santa Catarina Levada a Sério + Perto 
de Você. Desta vez, ele se reuniu com os prefeitos da Associação de Municípios do Nordeste de Santa Catarina 
(Amunesc). Durante o encontro, foram anunciados investimentos do Estado nos municípios da região e entrega de 
viaturas e equipamentos para a Polícia Civil e para a Polícia Penal, equipamento para Detecção Multiespectral de 
Impressões Digitais Latentes para a Polícia Científica e o ingresso no Sistema Nacional de Análise Balística.

Meio ambiente
A proposta da indústria para a implementação de um siste-
ma regulado de comércio de emissões de carbono no Brasil 
foi apresentada ontem em reunião conjunta da Câmara de 
Meio Ambiente e Sustentabilidade e do Comitê Estratégico 
para Logística Reversa da FIESC. O gerente-executivo de 
meio ambiente e sustentabilidade da Confederação Nacional 
da Indústria (CNI), Davi Bomtempo, apresentou detalhes do 
projeto que foi entregue ao governo federal em junho. 

Turismo estrangeiro
Mais de 204 mil turistas internacionais desembarcaram 
em Santa Catarina entre janeiro a junho de 2023, um fluxo 
120,2% maior do que o registrado no mesmo período de 
2022. No primeiro semestre do ano, 204.720 estrangei-
ros visitaram o Estado, ano passado esse número era 
de 92.957. Os dados são da Gerência de Informação e 
Inteligência de Dados da Embratur, em parceria com as 
equipes do Ministério do Turismo e da Polícia Federal. 

100 mil estudantes no Universidade Gratuita
Pouco antes da sanção das leis que criaram o 
Universidade Gratuita, o Secretário de Educação, 
Aristides Cimadon garantiu que não irá sair do lado 
de Jorginho Mello (PL). Isto porque havia uma es-
peculação sobre sua volta à presidência da Acafe, 
posto que ocupava antes de assumir a pasta do 
Governo. Sobre os próximos passos do programa, 
Cimadon adiantou em entrevista que, durante o 
mês de agosto, serão credenciadas e selecionadas 
as instituições participantes da iniciativa privada 
e da Acafe e que, em outubro, elas já irão receber 
os pagamentos retroativos. O objetivo do Governo 
do Estado é chegar ao final da gestão com 100 mil 
estudantes fazendo formações técnicas. 
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